

唐原子供神楽 迎春神楽とどんど焼き

2018年元旦に、下唐原貴船神社において迎春神楽を奉納しました。新年のすがすがしい空気とよい天気に恵まれ、気持ち良く神楽を舞う事ができました。お正月の神楽は格別です。

今年も神様、皆様に喜んで頂ける様な神楽が舞えるよう一生懸命頑張ってまいります。本年も唐原子供神楽をよろしくお願ひいたします。

また1月28日(日)に、下唐原のどんど焼きで子供神楽を奉納させて頂きました。場所は田んぼのど真ん中。足元は凸凹でとても舞いにくい環境でしたが、五穀豊穣、無病息災、家内安全などの願いを込めて元気いっぱい舞うことができました。

最近は大きな舞台で神楽を舞わせて頂くことがあります。やはり地元下唐原の皆さまの前で舞う神楽が一番好きです。地元の皆さまあっての神楽。感謝です。ありがとうございました。

●問い合わせ先 TEL 090-9601-3912(宮本)



安雲西交流会 総会を兼ねて研修旅行に行きました

2月17日(土)・18日(日)に、佐伯市において総会及び研修会を開催し、来年度に向けて新役員などを決定しました。当日は、佐伯城跡、さいき海の市場まる、道の駅やよい、蒲江インターパーク海べの市などの施設見学を行い、会員同士の交流を深めました。

安雲西交流会は、地域人の交流を通した地域活性化を目指して、現在22名(休会5名)で活動しています。

●問い合わせ先 TEL 72-3490(安元)



ネットワーク友枝 まち歩きチーム 第2弾 宇島鉄道跡を歩きました

3月11日(日)に、ネットワーク友枝主催、宇島鉄道研究会共催によるまち歩きイベント第18回“さあ行こう！”を開催しました。

今年は、昨年からの続きの大平楽から安雲間の往復10kmのコースです。当日は、まち歩き日和にも恵まれ、梅のほのかな香りと鶯のさえずりの中、約90名の参加者が完歩しました。準備や貢いなど、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

当日、参加者に記入していただいたアンケートを一部紹介します。

*日頃の運動不足が…。よく歩きました。楽しかったです。(56才)

*地元を回れて昔の話を聞けたので良かった。(上毛町)

*宇島鉄道があった事を始めて知りました。坂道を押した事、連結機が切れた事など、楽しい話が聞けて良かったです。(北九州市)

*出身地に近く、始めて歩いて気づく事の多い一日でした。(中津市)

*後期高齢者、頑張りました。スタッフの皆さんありがとうございました。(75才)

*食事も大変GOOD！(行橋市)

*最後は足が疲れました。(86才)

*天候も良く、田園地区の歩きは非常に良かった。(北九州市)

*残りの鉄道跡を歩きたい。(直方市)

●問い合わせ先 TEL 72-2178(貴村)



友枝新聞発行し隊 わくわく友枝瓦版38号発行！

年4回発行している友枝瓦版の38号を発行しました。今回は、空き家対策に心血を注ぐ山下貴史さんや唐原小学校で開催された「昔遊び体験」などの取材を行いました。これからもスタッフ自ら取材、編集し読者の皆さんに少しでも多くお届けできるようがんばります。現在、定期購読をしてくれる方や広告掲載を募集しています。詳しくは下記までご一報ください。

●問い合わせ先 TEL 72-2888(藤本)

